



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
PREFECTURE DU BAS-RHIN

CABINET DU PREFET
bureau de la communication
interministérielle

Strasbourg, le 20 novembre 2009

COMMUNIQUE DE PRESSE

Installation de trois Équipements de Terrain Feux Rouges (E.T.F.R.) dans le département du Bas-Rhin

Trois équipements de terrain feux rouges **vont être mis en place** ce vendredi 20 novembre dans le département du Bas-Rhin aux carrefours :

- **route de Schimeck / Rue d'Ostwald**
- **quai du Général Koenig / Rue de Lausanne**
- **route des Romains / Rue de l'Engelbreit**

Ceux-ci seront mis en service prochainement après une période de test. **Vous serez avisé de leur date de mise en service.**

Par contre, l'installation de l'E.T.F.R. situé allée de la Robertsau / Boulevard Tauler sera réalisée en 2010.

Ces équipements de sécurité sont installés au niveau de carrefours accidentogènes, à des endroits où un grand nombre de franchissements de feux rouges ont été constatés.

Ces radars de nouvelle génération flasheront les automobilistes qui grillent les feux, en prenant deux clichés de l'arrière du véhicule : l'un au moment du franchissement, le second une fois l'infraction commise.

Les infractions du code de la route sont à l'origine de 90% des accidents en France.

Contacts :

- Coordinateur sécurité routière (Direction Départementale de l'Équipement du Bas-Rhin)
Bertrand SOLDANO - 03 88 13 06 66 / 06 78 70 37 36
- Presse Préfecture du Bas-Rhin
Viviane CHEVALLIER : 03 88 21 68 77 / 06 73 85 16 45